
Bericht: 

Der Antrag der BfB-Fraktion wurde in der letzten Sitzung behandelt (siehe SV-Nr. 
06/0984). Es bestand Einvernehmen, auf Basis der geänderten Zuschussübersicht 
den Vorschlag zuerst in den Fraktionen zu beraten und im Rahmen der 
Haushaltsberatungen abschließend zu erörtern. 
 
Auf Basis der (bereinigten) Einnahmen und Ausgaben von 2010 würde sich der Zuschussbedarf für 

das Freibad von ca. 26.000 Euro/Jahr durch einen Eintrittsverzicht auf ca. 37.000 Euro/Jahr erhöhen. 

 


